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Excelentíssimo Senhor
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SenhorPresidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

à Indicação n' 3879/2021, de autoria do Vereador JOGO CLEMENTE, encaminhámos a

inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal da Educação

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa

estima e consideração

Atenciqsamente

ALÀNShVA
Chefe de Gabinete
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Araraquara, 22 de setembro de 202

Alan Salva
Chefe de Gabinete

Assunto: Manifestação sobre Indicação n' 3879/2021 elaborada pelo Vereador Jogo
Clemente que indica a realização de estudos e análises acerca da possibilidade de
implementação de piso emborrachado nos equipamentos públicos municipais de educação

Senhor Chefe de Gabinete

Encaminho resposta a Indicação n' 3879/2021, do Vereador Jogo Clemente qt.te

indica a realização de estudos e análises acerca da possibilidade de implementação de piso
embonachado nos equipamentos públicos municipais de educação

De acordo com o nobre vereador "há locais nas escolas onde a probabilidade de
ocorrer acidentes com as crianças é maior, por exemplo nos banheiros e arredores que ficam como
piso molhado e escorregadio após o banho. Desse modo, como política preventiva propomos que
rehridos locais sejam revestidos com piso embolrachado justamente para reduzir a ocorrência de
acidentes com crianças.

Infomlamos que fàz parte dos procedimentos dos Centros de Educação e Recitação

a existência de tapetes emborrachados nos boxes dos banheiros onde as crianças tomam banho
além da existência de tapetes de pano fora do box e no local onde as crianças se enxugam

Utilizamos esse tipo de material porque é imprescindível que tanto os tapetes
emborrachados como os tapetes de pano gelam retirados, lavados e secos todos os dias para serem
reutilizados novamente. Já dizemos experiência com pisos emborrachados revestidos e colados no
chão dos banheiros(boxes e arredores) que impossibilitaram uma higienização correia do
ambiente.

Agradecemos a indicação e a preocupação do nobre Vereador, mas de fato a
experiência cotidiana nos mostra que a utilização do tipo de piso sugerido não atende as nossas
necessidades

Atenciosamente

CLÉLIA MARE DOS SANTOS

Secretária Municipal da Educação


